
Tunuyán  inauguró  un  Centro
Deportivo  destinado  al
entrenamiento  de  alto
rendimiento
12 marzo, 2024

El espacio viene a seguir impulsando el volley
departamental que se ha posicionado como uno de
los mejores de la provincia.
El intendente Emir Andraos, junto a la presencia de parte de
su Gabinete de trabajo y el diputado nacional, Martín Aveiro,
dejó inaugurado un Centro de Deporte Municipal.

El  nuevo  centro  de  deportes  alberga  a  dos  canchas
reglamentarias  de  vóley,  dos  mini  canchas,  sanitarios,
camarines,  oficina  de  administración  y  depósito  y  cocina,
dándole la posibilidad a los 12 equipos municipales femeninos
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y masculinos de entrenar en una cancha profesional con piso de
tara flex, ideado para evitar lesiones.

En la última década Tunuyán se posiciona como uno de los
mejores  equipos  de  la  provincia,  consiguiendo  5  títulos
anuales, y siendo, hoy por hoy, el actual campeón, por lo que,
la puesta en funcionamiento de este Centro Deportivo fue un
sueño  hecho  realidad  para  los  amantes  del  vóley  del
departamento.  Tras  la  inauguración  y  el  descubrimiento  de
placa, se llevó adelante un reconocimiento a la trayectoria y
la  dedicación  de  distintos  formadores  del  departamento,
pioneros  en  ese  deporte,  ex  técnicos  y  ex  jugadores,  que
supieron  conseguir  el  primer  titulo  provincial  y  la
posibilidad de jugar torneos nacionales en el año 2002.

Los  jugadores  reconocidos  fueron  Salvador  Bordoy,  Rafael
Ganem, Daniel Pelletán, José Sancer y Nidia Mestre quienes
recibieron de la mano de Emir Andraos y Agustina Caetano,
Directora de Deportes, un sentido homenaje a su labor dentro
del deporte local.



“Esta noche es muy especial para todos, el vóley a Tunuyán le
ha  dado  muchas  satisfacciones  y  que  hoy  todas  esas
generaciones que vienen para adelante tengan un lugar como
este para desarrollarse y formarse en el deporte es muy 
bueno”, expresó el intendente Emir Andraos. Y agregó: “este
estadio es uno de los mejores de la provincia y país (…) me
pone muy feliz haber podido aportar mi granito de arena para
que esto ya esté abierto para todos”.

“La educación y el deporte para mí son fundamentales y en la
medida de lo posible vamos a seguir abriendo oportunidades
para todos; yo como intendente quiero una sociedad sana e
integrada y creo que con el deporte y la educación tenemos
mucho de eso”, finalizó Emir Andraos, Jefe comunal de Tunuyán.





Audio: Nota a Intendente Emir Andraos


